- Sortie des élèves du projet 3ème défense :



Les élèves du projet se sont rendus pour la deuxième fois sur la base de Toulon. Il s'agissait cette fois-ci d'avoir un aperçu des activités présentes sur ce type de base en lien avec notre programme d'EMC sur l'organisation de la défense en France.

Le matin nous avons donc eu une présentation du service de dépollution de la marine faite par le chef d'équipe de cette unité, il nous a d'abord présenté leurs missions puis nous sommes allés dans leur hangar et sur leurs quais nous rendre compte du matériel utilisé pour ces activités de dépollution de nos côtes, nos ports ou de bâtiments échoués. Après le repas, nous avons eu une conférence faite par un jeune sous-marinier qui nous a présenté sa formation, son métier et les conditions de vie dans un sous-marin.

Cette conférence a été suivie par la visite du service des simulateurs servant aux sousmariniers en formation mais aussi pour ceux qui sont en poste et qui doivent continuer à s'entraîner.

Merci à nos deux intervenants, messieurs Janecki et Thomas qui, une fois de plus, nous avaient concocté une journée riche en découvertes. Mme Nozais